
cocobunji
こ こ ぶ ん じ

 サービスコーナー
さ ー び す こ ー な ー

は 第
だい

１日曜日
に ち よ う び

と、第
だい

3日曜日
に ち よ う び

も 

開
ひら

いています。  

 

国分寺駅
こ く ぶ ん じ え き

の すぐ近
ちか

くの cocobunji
こ こ ぶ ん じ

 サービスコーナー
さ ー び す こ ー な ー

は、第
だい

１日曜日
に ち よ う び

と 第
だい

３日曜日
に ち よ う び

も 

開
ひら

いています。 市
し

役所
やくし ょ

の いくつかの 手続
て つ づ

きをすることができます。 

 

開
ひら

いている日
ひ

： 月曜日
げ つ よ う び

から 金曜日
き ん よ う び

 と 第
だい

１・第
だい

３日曜日
に ち よ う び

 

開
ひら

いている時間
じ か ん

： 月曜日
げ つ よ う び

から 金曜日
き ん よ う び

 午前
ご ぜ ん

 ８時
じ

30分
ふん

 から 午後
ご ご

 ７時
じ

 

               第
だい

１・第
だい

３日曜日
に ち よ う び

 午前
ご ぜ ん

 ８時
じ

30分
ふん

 から 午後
ご ご

５時
じ

 

日曜日
に ち よ う び

に できる 手続
て つ づ

き： 

① 証明書
しょうめいしょ

を 取
と

る 

② マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

を 受
う

け取
と

る（交付
こ う ふ

通知書
つ う ち し ょ

を 持
も

っている 人
ひと

） 

③ マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

の 手続
て つ づ

き 

   ・電子
で ん し

証明書
しょうめいしょ

 の 更新
こうしん

 

   (スマホ
す ま ほ

などで 使
つか

う 証明書
しょうめいしょ

は、５年
ねん

ごとに 情報
じょうほう

を 新
あたら

しくする 手続
て つ づ

きを します。) 

・暗証
あんしょう

番号
ばんごう

を 変
か

える 

 

 

（注意
ちゅうい

） 

②は、予約
よ や く

が 必要
ひつよう

です。 

②と③は、第
だい

１日曜日
に ち よ う び

だけ できます。 

 

詳
くわ

しくは、下
した

の ウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

を 見
み

てください。 

cocobunji
こ こ ぶ ん じ

 市民
し み ん

サービスコーナー
さ ー び す こ ー な ー

について 

日本語
に ほ ん ご

： 

https://www.city.kokubunji.tokyo.jp/shisetsu/shikanren/shiyakusyo/1003815.html 

 

英語
え い ご

（自動
じ ど う

翻訳
ほんやく

）： 

https://www.city.kokubunji.tokyo.jp.e.amu.hp.transer.com/shisetsu/shikanren/shiyakusy

o/1003815.html 

https://www.city.kokubunji.tokyo.jp/shisetsu/shikanren/shiyakusyo/1003815.html
https://www.city.kokubunji.tokyo.jp.e.amu.hp.transer.com/shisetsu/shikanren/shiyakusyo/1003815.html
https://www.city.kokubunji.tokyo.jp.e.amu.hp.transer.com/shisetsu/shikanren/shiyakusyo/1003815.html


 

中国語
ちゅうごくご

（自動
じ ど う

翻訳
ほんやく

）： 

https://www.city.kokubunji.tokyo.jp.c.amu.hp.transer.com/shisetsu/shikanren/shiyakusy

o/1003815.html 

 

 

日曜日
に ち よ う び

に できる マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

の 手続
て つ づ

きに ついて 

日本語
に ほ ん ご

： 

https://www.city.kokubunji.tokyo.jp/kurashi/1010836/1008536/1015048.html 

 

英語
え い ご

（自動
じ ど う

翻訳
ほんやく

）： 

https://www.city.kokubunji.tokyo.jp.e.amu.hp.transer.com/kurashi/1010836/1008536/1

015048.html 

 

中国語
ちゅうごくご

（自動
じ ど う

翻訳
ほんやく

）： 

https://www.city.kokubunji.tokyo.jp.c.amu.hp.transer.com/kurashi/1010836/1008536/1

015048.html 

 

問
とい

合
あわ

せ（聞
き

く ところ）： 

市民課
し み ん か

 cocobunji
こ こ ぶ ん じ

 サービスコーナー
さ ー び す こ ー な ー

 電話
で ん わ

： 042-329-4121 

https://www.city.kokubunji.tokyo.jp.c.amu.hp.transer.com/shisetsu/shikanren/shiyakusyo/1003815.html
https://www.city.kokubunji.tokyo.jp.c.amu.hp.transer.com/shisetsu/shikanren/shiyakusyo/1003815.html
https://www.city.kokubunji.tokyo.jp/kurashi/1010836/1008536/1015048.html
https://www.city.kokubunji.tokyo.jp.e.amu.hp.transer.com/kurashi/1010836/1008536/1015048.html
https://www.city.kokubunji.tokyo.jp.e.amu.hp.transer.com/kurashi/1010836/1008536/1015048.html
https://www.city.kokubunji.tokyo.jp.c.amu.hp.transer.com/kurashi/1010836/1008536/1015048.html
https://www.city.kokubunji.tokyo.jp.c.amu.hp.transer.com/kurashi/1010836/1008536/1015048.html

